



www.schafferart.com

# MICHAEL SCHAFFER

— À CHACUN SA RÉALITÉ ! • EVERYONE HAS THEIR OWN REALITY! —



*Enlightenment*



*Grief*



*Fire and Ice*



*Warrior*



*Revenge*

Cet artiste américain ravit à la fois nos yeux et nos sens grâce à des toiles tout en texture dont les couleurs explosent d'une manière presque magique.

Si Michael Schaffer a longtemps peint des tableaux figuratifs, il réalise maintenant des œuvres abstraites, de manière totalement spontanée, s'amusant à jouer avec les médiums (huiles, encres, acryliques,...) et ressentant toujours un enthousiasme pur devant ces petits miracles de la création.

Le peintre s'amuse à transfigurer la réalité, à jouer avec sa vision du monde pour nous faire réagir, nous amener à rêver, nous étonner.

Chacune de ses œuvres montre la complexité de l'être humain, l'infinité de réalités qui existent sur terre et dans nos cœurs. Grâce à son travail, nous reconnectons à notre enfant intérieur, cette partie de nous qui ne cesse jamais d'imaginer et d'inventer son propre monde. L'univers de notre imaginaire est un merveilleux espace à explorer.



*Prairie Dance*

This American artist enchants our eyes and senses with his textured paintings where colours explode almost magically.

Although Michael Schaffer painted figurative paintings for many years, today the artist creates abstract pieces completely spontaneously. He obviously takes great pleasure in playing with assorted media (oils, inks, acrylics,...) and always feels a boundless, sheer enthusiasm before these miracles of creativity.

The painter enjoys himself as he transfigures reality, playing with his vision of the world to make us think, react, dream, wonder...

Each of his pieces displays the complexity of humankind, the infinity of truths and realities that co-exist on earth and in our hearts. With his work, we reconnect with our inner child, that small part of us that never stopped imagining and inventing its own world. The world of our inner imagination is a wonderful place to explore.



*Ships at sunset*



*Out of sorts*



*A Day at the Beach*